



SESIÓN PRIVADA

Analiza la Corte su presupuesto

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gmm.com.mx

La sesión del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) fue privada y se destinó a analizar lo relativo a su presupuesto de egresos correspondiente al ejercicio 2023, informó el órgano autónomo.

La Cámara de Diputados aprobó para el Poder Judicial, para el próximo año, un presupuesto de 79 mil 969 millones 627 mil 641 pesos, cifra que representa un incremento de 8.4%, en comparación con el monto para este 2022, que fue de 73 mil 723 millones 20 mil 424 pesos.

Del total de recursos para 2023, 5 mil 733 millones 850 mil están destinados a la SCJN, cuyo monto también se incrementó en 8.4% en comparación con el presente año, que se le entregaron 5 mil 284 millones 902 mil 847 pesos.

EL DATO**Sustento legal**

El análisis presupuestal se realiza en términos de lo dispuesto en el artículo 11, fracción XVI, de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.